

„Alle(s) unter einem Dach – ein Haus für Kinder“: Neubau für neue Wege der Hilfe

Seit 50 Jahren bietet der Kinderschutzbund in Kiel – die Lobby für Kinder – Hilfe, Unterstützung und Beratung für Kinder, Jugendliche und Familien. Seit 2006 plant der Kieler Kinderschutzbund, allen Hilfen des Ortsvereins ein gemeinsames Dach zu geben. Ziel ist es, neue Zugänge zu stark belasteten Kindern, Jugendlichen und ihren Familien zu schaffen, neue Wege bei ihrer Unterstützung und Beteiligung zu gehen sowie bereits vorhandene Angebote zu bündeln, um Synergien zu nutzen. Das Kinderhaus Blauer Elefant und das Kinderschutz-Zentrum Kiel sollen in Zukunft „unter einem Dach“ Platz finden.

Wie wichtig dieses Projekt für die Landeshauptstadt Kiel ist, zeigt sich darin, dass die Stadt trotz leerer öffentlicher Kassen dem Kinderschutzbund zur Realisierung des Projektes ein städtisches Grundstück zur erbaurechtlichen Nutzung überlassen und auf den Erbbauzins verzichtet hat.

Es kann also gebaut werden. Unser neues Haus für Kinder kann Wirklichkeit werden. Alle, Stadt, Land und die Bürger von Kiel, wollen das neue Haus für Kinder. Viele haben schon ihr Möglichstes dafür getan. Ein großes Bürgerengagement des Vereins Ophelia e.V., die Unterstützung der ARD Fernsehlotterie und der Stiftung Rapsblüte haben dazu geführt, dass wir schon eine ansehnliche Summe zusammen haben. Das ersehnte Haus mit mehr Platz für Kinder ist in greifbare Nähe gerückt. Dennoch reicht es im Ergebnis noch nicht ganz aus.

Über Ihre Unterstützung würden wir uns sehr freuen.



Manfred Lübke
Vorsitzender Deutscher Kinderschutzbund
Ortsverband Kiel e.V.

„Alle(s) unter einem Dach – ein Haus für Kinder“: Neubau für neue Wege der Hilfe

Bisher unterstützt von ...



STIFTUNG
RAPSBLÜTE

Ophelia e.V.

Bitte helfen auch Sie uns mit Ihrer Spende:

Kieler Volksbank
BLZ 210 900 07 • Kto 90 234 200
Förde Sparkasse
BLZ: 210 501 70 • Kto: 120 972



die lobby für kinder

Deutscher Kinderschutzbund Ortsverband Kiel e.V.
Kinderschutz-Zentrum Kiel
Zastrowstraße 12 · 24114 Kiel
Tel: 0431/12218-0 · Fax: 0431/16888
info@kinderschutz-zentrum-kiel.de
www.kinderschutz-zentrum-kiel.de

Neubau für neue Wege der Hilfe

„Alle(s) unter einem Dach – ein Haus für Kinder“



die lobby für kinder
Ortsverband Kiel e.V.

Das Kinderschutz-Zentrum Kiel

Das Kinderschutz-Zentrum Kiel ist eine Facheinrichtung für Fragen der Gewalt und bietet Hilfen für Kinder und Eltern bei Kindesmisshandlung, Kindesvernachlässigung und sexuellem Missbrauch (ca. 540 Hilfeanfragen pro Jahr) an. Das Kinderschutz-Zentrum berät auch im Sinne einer Gewaltprävention und unterstützt mit seinen Frühen Hilfen für Eltern mit Säuglingen und Kleinkindern sowie mit den Elternkursen *Starke Eltern – Starke Kinder*[®]. Es bietet Hilfe bei Sorgen und Nöten mit der *Nummer gegen Kummer*, dem Kinder- und Jugendtelefon (rund 40.000 Anrufe pro Jahr in Schleswig-Holstein) sowie dem Elterntelefon. Zum Kinderschutz-Zentrum Kiel gehört die landesweite Information und Fortbildung für Fachleute. In Kooperation mit dem Kinderschutzbund Landesverband SH werden mehr als 500 Fachkräfte pro Jahr geschult.



Ziel des Kinderschutz-Zentrums ist es, bei Gewalt gegen Kinder frühzeitig zu helfen und durch vorbeugende Aufklärung und Beratung sowie durch Qualifizierung der Fachleute Kinder vor Gewalt zu schützen.

Kinderschutz durch frühzeitige Beratung, vorsorgende Aufklärung und Qualifizierung von Fachkräften

die lobby für kinder

Kinderschutz-Zentrum Kiel

„Ein Haus für Kinder“ – der Neubau



Der Gartenhof: viel geschützter Raum zum miteinander Spielen und voneinander Lernen



Das Kinderhaus Blauer Elefant



Das Kinderhaus Blauer Elefant betreut rund 65 Kinder und Jugendliche, zumeist mit Migrationshintergrund, aus wirtschaftlich und sozial stark belasteten Familien im Alter von 6 bis 18 Jahren. Neben der besonderen Förderung durch Lernhilfen und Deutschkurse, gibt es auch Freizeitangebote. Hier wird die Selbstständigkeit und Eigeninitiative der Kinder gefördert, Wissen ausgetauscht, diskutiert und gemeinsam gelernt. Besonders wichtig sind der gute Kontakt des Kinderhauses zu den Schulen sowie die Mittlerfunktion zwischen Schule, Elternhaus und Kindern. Zusätzlich gibt es einen pädagogischen Mittagstisch.

Ziel des Kinderhauses ist es, die Kinder mit einer ausgeprägten sozialen Kompetenz und einem guten Schulabschluss in eine hoffnungsvolle Zukunft zu entlassen. Der Blaue Elefant ist ein Gütesiegel des Deutschen Kinderschutzbundes für Kinderhäuser, die nach einem bestimmten, regelmäßig nachzuweisenden Qualitätsstandard arbeiten.



Mit sozialen Kompetenzen und guten Schulabschlüssen in eine hoffnungsvolle Zukunft ...